

An die Gemeinde Cazis

Antrag zur Mitfinanzierung Kunstrasen für den Fussballclub Thusis/Cazis

Sehr geehrter Gemeindepräsidentin, sehr geehrte Damen und Herren des Gemeindevorstands, geschätzte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Der Fussballclub Thusis/Cazis hat für die Realisierung des Kunstrasens in Cazis im Jahr **2027** mit totalen Investitionskosten von CHF 1.6 Mio. der Gemeinde Cazis als Standortgemeinde einen Beitrag von CHF 300'000 beantragt. Der Fussballclub trägt selbst mit Eigenmitteln und Eigenleistungen von CHF 250'000 bei.

Der Gemeindevorstand hat einen Beitrag über CHF 100'000 gesprochen.

Antrag an die Gemeindeversammlung vom 27.11.2025, dem Fussballclub Thusis/Cazis mit einem einmaligen Beitrag in der Höhe von **CHF 300'000** das Kunstrasenprojekt zu unterstützen. Dies entspricht einem Anteil von 1/3 der geplanten Gemeindekosten. Dieser Betrag kann auf die Jahre 2026/2027 verteilt werden.

Begründung:

- Das Projekt dient der sportlichen Förderung der Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen in der Region und unserer Gemeinde. Aktuell sind 350 Kinder/Jugendliche und 120 Erwachsene Aktivmitglied des FC Thusis/Cazis, davon wohnen 48 Kinder/Jugendliche und 15 Erwachsene in Cazis. Die Anzahl Mitglieder variiert jährlich. Weitere 35 Einwohner sind Passivmitglieder.
- Ein Kunstrasenplatz steigert die Attraktivität und Nutzbarkeit der Sportanlage ganzjährig und reduziert den Unterhaltsaufwand für den FC Thusis/Cazis. Aufgrund der stetig steigenden Anzahl Mannschaften ist die Notwendigkeit für drei grosse Fussballfelder (1 x Thusis, 2 x Cazis) unabdingbar, um den Trainings- und Spielbetrieb aufrechterhalten zu können.
- Der Fussballverein leistet einen wesentlichen Beitrag zum gesellschaftlichen Zusammenhalt und zur Jugendarbeit in der Region und auch für die Gemeinde Cazis.

Mit sportlichen Grüßen

Cazis, 6. Oktober 2025



Marinho Caminada

Stimmberechtigtes Mitglied der Gemeinde Cazis

Präsident des FC Thusis/Cazis